



Erstes Tischtennis-Camp

Vom 15.-17. Mai 2009 fand unser erstes Tischtenniscamp in Essenrode statt. Aufgrund der Wettervorhersage übernachteten wir nicht, wie geplant in Zelten, sondern schlugen unser Lager in den Umkleidekabinen der Sporthalle auf.

Am Freitag um 17 Uhr kamen die 7 Jugendlichen vom TuS Essenrode und warteten gespannt auf die 6 Jugendlichen und 2 Betreuer von den Sportvereinen Blau-Weiss Buchholz und VFL Jesteburg, die um 18 Uhr eintrafen. Nachdem die Betten gebaut waren, trafen wir uns zum Abendessen. Die Jugendlichen verstanden sich auf Anhieb gut.

Am Samstag, nach dem Frühstück, fuhren wir ins Phaeno nach Wolfsburg. Am Nachmittag wurde zuerst Fußball gespielt und danach bestritten wir ein internes Tischtennisturnier. Am Sonntag gegen 11 Uhr fuhren unsere Gäste wieder nach Hause. Beim Abschied haben sie uns spontan für das Jahr 2010 nach Buchholz i.d.N. und für 2011 nach Jesteburg eingeladen.



(Alle Teilnehmer vom Tischtenniscamp in Essenrode)

Auf diesem Wege möchte ich mich bei allen bedanken, die dazu beigetragen haben, dass diese Veranstaltung ein voller Erfolg war. Insbesondere möchte ich mich, im Namen aller Teilnehmer bei Herrn Westphal für die kostenlose Bereitstellung der Räumlichkeiten bedanken.

Ute Dosdall